

 Fecha: 17-09-2024
 Pág.: 7
 Tiraje: 1.400

 Medio: El Informador
 Cm2: 332,6
 Lectoría: 4.200

 Supl.: El Informador
 VPE: \$94.461
 Favorabilidad: ■ No Definida

Título: Autoridades dan el vamos a obras de reposición de la posta rural de Rulo

## Autoridades dan el vamos a obras de reposición de la posta rural de Rulo

Con una inversión superior a los 1.660 millones de pesos, este martes 10 de septiembre comenzaron las obras de reposición de la posta de salud rural de Rulo en Nueva Imperial.

A la ceremonia asistieron el gobernador regional, Luciano Rivas, así como el alcalde César Sepúlveda Huerta; el consejero regional Rodrigo Pacheco; los concejales Oscar Vergara, Daniel Lincovil, Alfredo Llafquen y Myriam Canario; la presidenta del Comité de Salud Posta de Rulo, Andrea Chuhuaicura Soto, así como vecinos y usuarios del mencionado centro de salud.

Se contempla la construcción de un recinto de 352,18 m2, el cual cumple



con todos los estándares establecidos por el Ministerio de Salud para su funcionamiento. Este recinto además considera el concepto de eficiencia energética y en su programa arquitectónico destacan 7 box de atención; SOME general y archivo activo;

baños de acceso universal; sala de espera y de educación grupal, así como equipos y equipamiento de acuerdo con los requerimientos de MINSAL.

El gobernador regional, Luciano Rivas, señaló que "son más de ochocientos los pacientes que se verán beneficiados con el proyecto de reposición de la posta de salud rural del sector Rulo de Nueva Imperial", añadiendo que "nuestro compromiso con la salud en la Región de La Araucanía no solamente tiene que ver con las construcciones en lo urbano... ...sino que, hoy colocando la primera piedra, en lo que será una moderna posta para nuestros vecinos".

A su vez, la presidenta del Comité de Salud Posta de Rulo, Andrea Chuhuaicura, recordó que "fueron más de 14 años de espera para comenzar a concretar el sueño de contar con una nueva posta. "Estamos muy contentos de poder dar el puntapié inicial a este proyecto que ha

costado muchísimo poder obtener. Ha sido un logro, tanto para los comités anteriores de la posta de salud y quienes ahora ya lo presidimos".

Para el alcalde de Nueva Imperial, César Sepúlveda Huerta, "este es un tremendo logro que hacía bastante tiempo se esperaba. Los dirigentes del territorio fueron escuchados, obviamente que nos permite estar celebrando junto a ellos. Agradecer la voluntad del gobernador y del Consejo Regional en pleno, que aprobaron esta importante inversión que va a dignificar a la gente, a los usuarios", manifestó el alcalde imperialino.

